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   REUSSIR SENIOR 
 
 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Du 30 janvier 2020 

107 rue Réaumur – 75002 PARIS 
 
 

 
 
ACTUALITES 
 
Marie-Odile CORMIER :  
 

- La présidente explique que depuis notre dernier CA du 19 novembre et notre 
dernière réunion de bureau du 13 décembre, les réunions des différents 
organismes auxquels elle participe, se sont enchainées concernant la 
REFORME DES RETRAITES. 

Concernant cette réforme et au niveau de la CAVAMAC une vidéo est projetée où le 
président SYLVAIN DE NOMBEL expose le projet. Ce projet semble clair et plutôt 
positif pour les AGA : cotisations globalement moins fortes, d’où possibilité de plus 
de « Loi Madelin ». 
Les réserves serviront à lisser la période de transition. 

 
- Guillaume BORIE remplace M. BEBEAR. 

 
- Alain COUSIN refuse de fournir la liste des retraités au motif de la RGPD. 
La Présidente est intervenue et  il est convenu que nous aurons la liste 
semestriellement comme auparavant avec des mesures de sécurité suppémentaires. 
 
REORGANISATION DES TÂCHES 
 
 
Procédure BUA :    Bernard BROSSARD  conserve cette tâche. 
 
Cotisations :  André CESBRON gère le dernier appel, en lien 

avec Bernard. 
 
Fichiers : mise à jour et maintien, Bernard conserve cette 

tâche 
 
Réunions : compte-rendu, François OZENNE sous autorité de 

Bernard. 
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Congrès annuel : François OZENNE reprend, pour cette année, la 
suite de la préparation du prochain Congrès 
Annuel, en relation avec Bernard.  

 
Recherche de partenaires :  Michel DANIELOU et Marie-Odile CORMIER, avec  

l’aide d’Alain ROBERT     
 
 
Par téléphone avec Françoise TALLON, il est convenu d’actualiser la liste des 
partenaires régulièrement et de la transmettre. 
 
En complément de ce sujet, Michel demande une réactualisation des montants de 
remboursements des notes de frais : nuitée portée à 150 euros, repas 45 euros à 
Paris, 35 euros en province, frais kilométriques 0,30 euros du km. 
Ces modifications prennent effet au 1er janvier 2020 
 
 
Rappel des accords REUSSIR SENIOR : Redistribuer auprès des Présidents de 

Régions, ainsi que les tarifs des 
publicités pour les annonceurs. 

 
 
 
VIE DES REGIONS 
 
 
François CARON demande à chaque président de lui envoyer la liste des délégués 
départementaux mise à jour.  
 
SUD-OUEST : Jean-Pierre SALIES 
 
A eu rendez-vous avec le Directeur de Région le 20 janvier 2020. 
Celui-ci a une analyse très particulière des nouveaux entrants dans le métier : 
30 nouveaux agents dans la région : pour lui, ils ne resteront pas et changeront  
rapidement de métier. 
Il refuse toute subvention à REUSSIR SENIOR !  
 
Jean-Pierre nous confirme l’organisation de 2 réunions , l’une à Bergerac et l’autre à 
Carcassonne, conservant ainsi le périmètre des anciennes régions. 
 
OUEST : Irène BONNY 
 
Irène rappelle le travail réalisé par le Bureau avec beaucoup d’échanges et c’est très 
apprécié.  
 
Irène va réaliser un panel photographique des membres du Bureau et prévoit le 12 
mars 2020 une réunion avec tous les départementaux au PONT DE CEES près 
d’Angers, avec une visite conviviale « surprise » pour clôturer cette journée. 
 
Monsieur BONNAVENTURE (direction régionale AXA) va être sollicité pour une 
subvention. 
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NORD :  
 
Une réunion de bureau a eu lieu avec Marie-Odile CORMIER. 
Roland D’AVEZAC la remercie à nouveau pour sa présence. 
Il a sollicité les 21 départementaux, mais n’a pas à ce jour de réponse positive. 
 
Des réunions sont programmées : l’une à ARRAS a dû être annulée faute de 
participants, les autres à NANCY et DOLE sont planifiées. 
 
Le problème des départementaux ayant deux départements est abordé pour 
qu’éventuellement leur habilitation leur permette d’avoir un accès informatique sur 
ces deux départements. 
 
SUD-EST : François CARON  
 
François CARON nous avise de l’arrivée d’un nouveau directeur, ancien directeur 
des ventes. Il doit être contacté pour obtenir une subvention. 
 
 
 
 
POINT SUR LES VOYAGES  
 
Michel DANIELOU : 
 
27 participants pour l’EQUATEUR . 
 
2 sujets pour 2021 :   

 
les croisières sont particulièrement demandées,  l’Express côtier de NORVEGE 
pour la 2ème quinzaine de juin est à l’étude. 
 
Il serait envisagé un voyage en POLOGNE (Varsovie, Cracovie…) en septembre 
2021. 

 
 
POINT SUR LES COTISATIONS  
 
André CESBRON / Bernard BROSSARD : 
 
Il conviendrait de fluidifier les procédures entre la trésorerie AGA SENIOR (Daniel 
SAUVAGE) et REUSSIR SENIOR (André CESBRON). 
 
Il reste à encaisser 641 cotisations. 
 
Michel DANIELOU mentionne qu’il serait bien de trouver des bonnes volontés dans 
la liste des nouveaux adhérents.  
 
Il est convenu d’établir une lettre-questionnaire qui serait adressée à tous les 
nouveaux adhérents (prendre comme base le BUA). 
Bernard BROSSARD propose d’envoyer le questionnaire en même temps que 
l’accusé réception du BUA. 
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Concernant la cotisation aux amicales de région, il est recommandé à chacun de 
régler 35 €, montant identique à la cotisation des nouveaux adhérents.  
 
 
 
PRESENTATION DU NOUVEAU SITE REUSSIR SENIOR par François CARON. 
 
 
 
CONGRES DE COMPIEGNE  
 
Bernard BROSSARD : 
 
2 visites ont été réalisées par Bernard : Hôtel MERCURE, situé hors-ville et BEST 
WESTERN plus près du centre-ville mais moins fonctionnel et moins adapté à nos 
besoins. 
 
L’étude et l’analyse de ces deux propositions donnent lieu à un choix unanime vers 
le MERCURE. Il est convenu de remplacer le crémant par du champagne pour les 
apéritifs. 
 
Le sujet de la participation des finances est abordé : un budget de 6.000 euros avait 
été dégagé pour le congrès de Besançon. Il semble que nous puissions faire de 
même pour Compiègne. 
 
 il nous reste actuellement un excédent de 12.000 euros. 
 
JURIDICA va être sollicité. 
 
Le débat est lancé sur « qui inviter » ? une idée semble se dégager vers les 
membres des bureaux régionaux. 
 
L’intervention d’un historien sur la région de COMPIEGNE est souhaitée. 
 
Concernant le cadeau aux participants, après dégustation il est décidé de choisir le 
coffret de confiserie « trilogie » (budget 1.100 €). 
 
 
BILAN DE L’ENVOI DES CHOCOLATS : 
 
Anne-Marie RETIF : 
 
Ils sont particulièrement appréciés.  
 
Marie-Odile CORMIER nous informe avoir reçu des remerciements en direct. 
 
 
REVUE 20 : 10ÈME anniversaire. 
 
Anne-Marie RETIF : 
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Les photos des régions et les textes sont à prévoir pour le 5 avril 2020 au plus tard. 
 
Si les photos et/ou les textes ne sont pas prêts, mais doivent être rédigés 
ultérieurement, il convient de prévenir Anne-Marie, en réservant l’espace. 
 
 
 
L’ORDRE DU JOUR étant épuisé, la Présidente lève la séance à 16 heures. 
 
 
 

**** 


